

## **Rizky Febian dan Mahalini akan Jalani Itsbat Nikah pada 4 November 2024**

Prolite – Pasangan selebritis Rizky Febian dan Mahalini mengejutkan warganet karena pernikahannya belum tercatat resmi di negara.

Dibalik kemegahan pernikahannya yang berlangsung pada 10 Mei 2024 di Hotel Raffles, Kuningan, Jakarta Selatan nyatanya ada permasalahan di balik itu semua.

Pernikahan Rizky Febian dan Mahalini dikabarkan belum terdaftar di KUA (kantoran Urusan Agama) serta belum tercatat secara resmi di negara.

Baca Juga: Teddy dan Rizky Febian Hadiri Sidang Mediasi Perihal Ahli Waris

Hal itu diungkap oleh Humas Pengadilan Agama Jakarta Selatan, Taslimah.

“Jadi gini, pemohon dalam hal ini Rizky Febian ya, Rizky Febian Adriansyah dengan LK Mahalini Ayu Raharja Binti I Gede Suraharja itu kan telah menikah, namun peristiwa pernikahannya itu belum terdaftar di kantor urusan agama,” ujar Taslimah di PA Jakarta Selatan, Rabu (30/10) dikutip dari kompas.com.



dok Wanda

Karena hal tersebut Rizky Febian di wakili kuasa hukumnya mendaftarkan untuk pengesahan pernikahannya atau itsbat nikah pada 10 Oktober 2024 kemarin.

Baca Juga: Zaskia Sungkar Hamil Anak ke-2, Momen Haru Terlihat Dalam Unggahannya

Ia tak menjawab secara gamblang apakah selama ini pernikahan Rizky Febian dan Mahalini adalah pernikahan siri.

“Pernikahan itu kan harus ada bukti tertulisnya. Maka pemohon memohon kepada

Pengadilan Agama Jakarta Selatan untuk dikabulkan, disahkan pernikahannya,” kata Taslimah.

“Jadi intinya adalah mengabulkan permohonan pemohon, menetapkan sah pernikahan pemohon 1 dan pemohon 2 yang dilaksanakan pada tanggal 10 Mei 2024,” lanjut Taslimah.

Taslimah mengatakan, sidang pengesahan pernikahannya atau itsbat nikah Rizky Febian dan Mahalini akan digelar pada Senin 4 November 2024.

Taslimah mengatakan, saat sidang itsbat nikah tersebut, Rizky dan Mahalini diwajibkan hadir.

“Ya iya (harus datang), karena yang bersangkutan, kan yang mohon. Kan diperiksa pemohon satu, pemohon dua, benar enggak sih pemohon satunya nama yang tersebut?” ujar Taslimah.

“Benar enggak pemohon dua namanya orangnya itu? Makanya diperiksa siapa pemohon satunya atas nama Rizky, siapa pemohon duanya atas nama LK Mahalini, kita periksa nanti orangnya mana. Takut-takut nanti bukan orangnya, kan gitu. Makanya harus hadir,” tutur Taslimah.



Baca Selanjutnya

**Apa Itu Intermittent Fasting? Panduan Lengkap untuk Pemula yang Pengen Mencoba Tren Diet Hits Ini!**